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ASSEMBLEE GENERALE        2022



L’assemblée générale est ouverte avec 33 présents et 4 pouvoirs pour 60 membres de l’association. Le corum est
atteint.

Présentation des vœux à l’assemblée.

La dernière assemblée générale s’est tenue le  6 janvier 2020. Pendant ces deux années, la pandémie et les restrictions
sanitaires nous ont contraint à supprimer un certain nombre de journées de marche ainsi que notre sortie annuelle en
car.

Remerciements     :  
L’association remercie au nom de tous nos adhérents :

La municipalité de Nassandres sur Risle et son maire André ANTHIERENS pour sa subvention. 
La fédération de Randonnée de l’Eure et de Normandie pour leur aide financière.
Notre assureur la MACIF pour leur aide financière.
La doctoresse Françoise VALLA pour son dévouement auprès de tous ceux qui souhaitaient être vaccinés.

Remerciements aux accompagnateurs qui assurent le mercredi et le dimanche, au bon fonctionnement de l’activité.
Les accompagnateurs sont Claude, Maurice, Francis, Bruno

Remerciements aux membres pour leurs actions volontaires et bénévoles au sein de l’association.

Rapport d’activités 2020     :  

Malgré la pandémie, les effectifs se sont maintenus et avec l’organisation d’un forum, nous avons pu recruter une
douzaine de membres.

En 2021 : Nous sommes 52 adhérents dont 26 licenciés FFRandonnée. 
   13 nouveaux inscrits et 15 personnes qui n’ont pas renouvelé leurs inscriptions.

En 2022 : Nous sommes 60 adhérents dont 29 licenciés FFRandonnée. 
   12 nouveaux inscrits + 2 personnes qui sont revenues cette année.

Nous accueillons les membres du vélo club de Beaumont le Roger pendant la période hivernale.

Participation au forum des  associations de Nassandres sur Risles.  Cette  participation a  permis  de faire connaître
l’association et d’accueillir de nouveaux membres.

Depuis la dernière assemblée générale du 6 janvier 2020, nous avons pu organiser 

- Une sortie pique nique à HONFLEUR.
- Une sortie pique nique autour du Lac de l'Onglais.
- Une journée BBQ dans les bois de Michel & Sylvie.
- Le séjour en Alsace au Domaine Saint Jacques a été repoussé à juin 2021 puis annulé.
- Une sortie en semi nocturne qui a eu beaucoup de succès.
- Une sortie pique nique à Orbec.
- Participation à la marche organisée par le vélo club de Serquigny.
- Une sortie restaurant à Montreuil l’Argilé.
- Participation à la marche nocturne de Fontaine l’Abbé au profit de la mucoviscidose.

Grand succès du mercredi après midi  grande et petite marche. 
Nous avons une moyenne de 25 personnes pour cet après midi.

http://www.nassandres-sur-risle.fr/fr/conseil-municipal-profil/8982/andre-anthierens


Bilan financier de 2020-2021 

Vote du rapport d’activité et du bilan financier : ces deux points ont été votés à la majorité.



Dissolution du conseil d’administration :

Il est envisagé de dissoudre ce conseil qui n’a aucun rôle dans une petite structure associative.
Ce point sera validé par vote et les statuts seront modifiés sur ce point.

Présentation du statut 2022     :   (ci-joint au Compte Rendu)  

Avec le nouveau statut, le bureau propose que Francis GOBRON et Monique RICHARD soient nommés « membres 
d’honneurs » aux vues de leurs actions au sein de l’association depuis sa création.
Au regard du statut de l’association, ils seront exonérés de cotisation.

Vote de la dissolution du conseil et du nouveau statut: ces deux points ont été votés à la majorité.

Renouvellement et élection du bureau :

Avec ses nouvelles fonctions d’adjointe à la mairie de Nassandres sur Risle, Sophie Philippot a démissionné de son 
poste de secrétaire. Sandrine DUCLOS a accepté d’assurer l’intérim depuis septembre 2020, mais ne se représentera 
pas

Bruno FRACAS        se représente président
Monique RICHARD se représente trésorière
Maurice VERDUYN se représente trésorier adjoint
Sylvie CHATEL        se présente comme secrétaire
Sophie PHILIPPOT   se représente secrétaire adjointe
Francis GOBRON     se représente « président d’honneur »

Vote du bureau: ce point a été voté à la majorité.



Projets pour l’année 2022     :  

Dans un élan d’optimisme et dans l’espoir de levée des restrictions sanitaires, nous proposons des idées de sorties qui 
seront réalisées ou pas :

- Matinée marche aux alentours de Nassandres sur Risle. Cette marche sera ouverte à tous et sera proposée par
  des publications dans différents médias. Le bureau fera un appel  aux volontaires pour la bonne organisation 
  de cette matinée.

- Juin : Sortie en car : 

- les Vignes de la Loire     ou      Barneville Carteret (Cotentin)

Un choix par vote a défini que la sortie dans les vignes de la Loire sera la sortie de cette année.

- Sorties pique Nique à définir en fonction de la météo

- Une journée BBQ 

Cette liste n’est pas exhaustive et les sorties seront proposées par Courriel.

Budget prévisionnel pour l’année 2022     :  

Vote des propositions de sorties et du budget prévisionnel : ces deux points ont été votés à la majorité.

                                                                        Bruno FRACAS
                                                                        Président de SENTIERS OXYGENE
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